



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は、^{のち}後に特許法となる専売特許 ^{せんばいどつきよしょうれい}条 例が公布された日です。
(1885年の今日、発明したアイデアがぬすまれないよう保護するため、専売特許条例が公布されました。)

神岡小学校 コラボ・スクール通信
【No.3】令和5.4.18(火)発行
コラボ・スクールは「連携・協働する学校」を意味する造語です

3年生が 鮭の稚魚放流式に参加しました (4/13)

大仙市が主催し、雄物川鮭増殖漁業生産組合の協力で行われたこの式に、本校からは3年生が参加しました。初めに主催者を代表して佐藤 芳彦 大仙市副市長から、「今日は、花館小、四ツ屋小、内小友小、神岡小の子どもたち、合わせて143名に参加していただいて大変嬉しく思う。皆さんが放流する稚魚は、玉川、雄物川を通して日本海に出て、さらに遠い海まで行く。そして、3～4年後にまた帰ってくる。川がきれいでないと鮭は帰って来れないので、今日をきっかけに、河川の環境をきれいにすることも考えていただけたらと思う。」とあいさつがありました。

鮭の稚魚の放流は、明治28年にこの地域で始まり、128年間に渡って続いてきた大事な伝統行事です。参加の機会を与えてくださった関係者の皆様に感謝いたします。

この日放流した稚魚は全部で5万匹です。放流を体験した子どもたちからは、「楽しかった」「大きくなって帰ってきてほしい」等の感想が聞かれました。この日は風が強く、せっかく放流したのに岸に打ち上げられ、泳げなくなる稚魚も多かったのですが、それを川に戻そうと、**何度もすくって川に戻す優しい姿がたくさん見られました。**この日のことを忘れずに、遡上してくる鮭を優しく見守ってほしいと思います。



6年生による1年生へのあったかさサポート (4/12～)

入学式の翌日から6年生が1年生の教室に行き、朝の時間帯を中心に、あったかさサポートを行っています。登校してきた1年生を6年生がお迎えし、ランドセルから物を出したり、連絡帳等を担任の先生に出すのを手伝ったりしています。また、絵本の読み聞かせをしてくれる6年生もいます。

お手伝いをしての感想を6年生に聞くと、「**小さい子の世話をするのは久しぶりで楽しい**」「**やりがいがある**」等の感想が聞かれました。1年生も、6年生にサポートしてもらって笑顔いっぱいでした。

6年生は、人の役に立つことが自分の喜びにもつながることを実感してくれたと思います。また、1年生もこの経験をきっかけに、自分が大きくなったときに後輩たちのために頑張ってくれると期待しています。「あったかランド」を、みんなの取組で、さらに温かくしていきましょう！



第1回地区子ども会

4月12日に行われたこの会では、1年生を加えた新たな登校班での集合場所・時刻の確認や、**安全な通学の仕方等**について確認しました。

地区会長さんを中心に、みんなで1年生に丁寧に教えながら会を進めていました。各地区の会長さんを紹介します。

町内名	会長氏名	学年
上町・岳見・下町・中町 裏町・新丁	〇〇 〇〇さん	6

本郷・ビュータウン	〇〇 〇〇さん	6
駅向	〇〇 〇〇さん	6
駅通・館ノ北 館越・新道	〇〇〇〇〇さん	6
荒屋・内大坪 大浦・大坪・二子沢	〇〇 〇〇さん	6
福島・宮田・坊ヶ沢・蒲 笹倉・上高野・関口・金葛	〇 〇 〇さん	6
北上・北中・北下	〇 〇 〇さん	6
八石・高花・戸月 宇留井谷地	〇〇 〇〇さん	6